
越谷ロータリークラブ週報 VOL.2746 

第 2994 回例会報告（例会日：2023 年 8 月 1 日）担当：大沢 日出夫 

 

 

◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

 皆さんこんにちは。本

日も多くの皆様に例会出

席を頂き誠にありがとう

ございます。 

まずは本日も会場運営委

員会の皆様、早い時間か

らのご準備、そして片付けまでありがとうございま

す。また、先週の梨本ガバナー公式訪問例会におい

ては多くの会員の皆様に例会、懇親会とご出席を頂

きありがとうございました。 

 さて、皆様のご支援の下、会長として 1ヵ月を終

える事ができ、2ヵ月目に本日より入りました。残

り 11ヵ月も引き続きご支援を宜しくお願い申し上

げます。また 7月中旬より委員長の皆様の主導によ

り各委員会が活発に開催をされるようになってきま

した。今夜も職業奉仕委員会、社会奉仕委員会の合

同委員会が開催されますが、是非、皆様に委員会時

のお願いがございます。夜の委員会には職業上の理

由等により、昼の例会になかなか参加できない会員

さんも参加を頂ける事が多いようです。先日も鈴木

功さんから夜は必ず出ると言って頂いたり、清松先

生からも「夜は行くよ〜」と言って頂いたりしてお

り大変うれしく思っております。で、です！入会歴

が短い会員の皆様には積極的に RCの活動歴の長い

先輩、昼の例会に参加できない会員さんと話をして

下さい。若干怖い顔をしている先輩等もいらっしゃ

いますが、心は優しいですし、食べられちゃう事は

ないですから大丈夫です。やはり活動歴の長い先輩

の話は面白いです。RCの歴史も知る事ができます

し、人生の先輩としても色々な事がお聞きできま

す。 

 ここで少し、先日のガバナー公式訪問時の懇談会

についてご報告を致します。例会開催前の約 1時間

で梨本ガバナーへ当クラブの現況であったり、活動

についてご説明をし、アドバイスを頂いたりする時

間となっております。今回は多くの当クラブの活動

についてお褒めの言葉を頂く事ができました。特に 

 

 

国際奉仕事業や今年度の社会奉仕事業等については

関心を示されておりました。その様な中で、要望に

ついてもお聞き頂く時間があり、日曜日のセミナー 

はやめて頂きたい事と会長をすべてのセミナーに呼

ぶ事はやめて頂きたい旨をお伝え致しました。この

件については、ガバナーにもご理解頂けました。ガ

バナーも例会で変化に順応できなければ生き残れな

いと言っておりましたが、良き所は残しつつ、諸先

輩に相談をしながら時代の変化に対応をして行きま

しょう。 

 本日はメルボルン国際大会の報告となります。私

自身は妻の手術と重なってしまい、２泊３日の弾丸

での国際大会となってしまいましたが、楽しいひと

時を過ごす事ができました。本日の報告を楽しみに

しております。 

それでは本日も宜しくお願い致します。 

◆ 幹事報告            中村聡久幹事  

1、本日、例会終了後に 3

階大会議室にて定例理事会

を開催致します。理事･役

員の皆様、ご出席宜しくお

願いします。 

2、明日 2日から 3日にか

けて地区事務所の同好会による富士登山が開催され

ます。米山奨学生 徐 啟懐さんが参加されます。 

3、4日(木)に米山奨学生 徐 啟懐さん、ﾛｰﾀﾘｰ財団

奨学生 佐藤百合枝さん、青少年交換留学生 駒場 

桜さんの歓迎会並びに壮行会が浜丁寿司にて午後 5

時 30 分より開催されます。ご出席の皆様宜しくお

願い致します。 

4、6日(日)に青少年交換 受入関係者会議がさいた

ま共済会館にて午後 3時より開催されます。大塚青

少年奉仕委員長･深野カウンセラー･幹事が出席しま

す。 

5、日本事務局よりお知らせです。本日 8月 1日よ

りロータリーレートは 1ドル＝145 円から 141 円に

変更となっております。 

6、ロータリーの友などを BOX にお入れしましたの 

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90 名 58 名 67.44 ％ 15 名   

事務局：越谷市越ケ谷本町 8-7 TEL.048-965-0550  FAX.048-965-6000  Email. koshirc@crocus.ocn.ne.jp 
◆会⾧／若海 宗承 ◆副会⾧／豊田 高行 ◆幹事／中村 聡久 ◆クラブ会報委員⾧／ 澤幡 智史 
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でご確認下さい。 

◆ 委員会報告等 

◎ 親睦活動委員会      牛久祐一副委員長 

 8 月 17 日(木)の 18 時よりタベタリーノで第２回

委員会を開催致します。皆様のご出席をお待ちして

おります。宜しくお願い致します。 

◎米山記念奨学委員会        澤田裕二委員長 

 中村守米山奨学委員よりご寄付を頂きました。皆

様には 12月までにご寄付をお願いしたいと思って

います。 

◎職業奉仕委員会         大沢日出夫委員長 

 社会奉仕委員会          中川 訓委員長 

 本日午後６時から職業奉仕委員会と社会奉仕委員

会の合同委員会を割烹若松さんで開催致します。ご

出席の返信を頂いている方は遅れないように宜しく

お願い致します。 

◎雑誌広報委員会          野口和幸委員長 

 ロータリーの友のご紹介をします。まず P.4〜5

はいつもの通り、ゴードン Rマッキナリー会長のメ

ッセージ、思いやりの心で行動しましょうというこ

とが書いてございます。今回私が皆様にぜひお薦め

するのは、P.8 からの生涯の友が見つかる場所へ。

まず一番最初に川越 RCの小城さんの記事が出てお

ります。この小城さん、実は有森さんの元上司でい

らっしゃるそうでございまして、80 億分の 1の出会

い、ロータリーに入って生涯の友が見つかったんだ

という記事でございます。非常に素晴らしい内容で

すので、ぜひご一読を頂ければと存じます。そして

P.22〜23 に、まだ入会間もない会員の方にはロータ

リー米山記念奨学事業の基礎知識というものが書い

てありますのでご一読下さい。 

◎ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会         松田繁三委員長 

 今月のレートは 141 円です。よって先月預かった

大口の 3名は 141 円のレートで今月決済させて頂き

ます。差額分を後で事務局からお返し致しますので

どうぞスマイルにお使い下さい。秋口にもうちょっ

とレートが良くなると思います。その時に皆さんの

ご寄付を宜しくお願い致します。 

◎御礼    越谷市観光協会  江原武男会長 

 皆さんこんにちは。委員会報告ではないのです

が、越谷花火実行委員会より御礼を申し上げます。

先日の越谷花火大会には皆様よりたくさんのご協

賛、ご協力を頂きましてありがとうございます。無

事に終了できました。    

◆誕生・結婚祝        親睦活動委員会 

誕生祝：井橋吉一、清松瑤一郎、増元 晃、 

坂巻 邦夫、大野保司、豊田高行、 

飯塚忠幸、森田 隆、加藤俊輔、 

春山祐一郎 

結婚祝：有森健太郎 

 

◆ メルボルン国際大会報告 前年度永島信之国際

奉仕委員長  

23 年 5 月 26 日から 6月 2日まで 7泊 8日でオース

トラリアに行ってまいりました。目的はガバナーナ

イト並びに国際大会への参加です。また姉妹クラブ 

キャンベルタン RCとの交流も致しました。メルボ

ルンからゴールドコースト、シドニーと総勢 28名

で行ってきました。28名というのは多分結構多い方

だと思います。ガバナーナイトの時に皆さんと会い

ましたけど、他クラブは意外と少なかったなという

印象があります。今回は 28 名で行ったんですけど

も大変いろんな事がありまして、トラブルも連続だ

ったという事を覚えています。 

 まず、ここに出てる 2人がですね。なんと入国管

理局でちょっと捕まってしまい入国できないという

状態で、我々は約 30〜40 分くらい外で待ちまし

た。その後、乗った車がエンストを 10回くらいし

ました。ペンギンパレードを見た後ですね。その後

にバスが空港に出発するときに左側の車が邪魔でバ

スが全く出ない。バスの運転手が切れちゃって、そ

こに戻ってきたドライバーと取っ組み合い寸前で、

大きな声を上げて叫び合っていたのを覚えてます。 

 メルボルンからゴールドコーストに移動するので

飛行機に乗り込み、いつ出発するのかなって待って

いましたら、いろんな警報装置がピーピー鳴りまし

て、また元に戻って待機所に戻ってまた滑走路に出

てという動作を 4回くらい繰り返した結果、最後は

この飛行機は飛べませんということで空港で約 4時

間くらい待機しました。 

 極めつけは帰りの飛行機です。本当に飛行機が二

つに割れるのかなぁ～と思うくらい翼が曲がって、

飛行機ってこうやって墜落するんだというくらい厳

しかった飛行機でした。 

最後に、28 名いて、1人もはぐれることなく移動で

きてよかったです。行ったことがない方には良い経

験になります。特に入会若い方々はぜひ国際大会へ

参加してみて下さい。本年度はシンガポールです。

皆さんで行きたいと思いますので宜しくお願いしま 

す。 

 

 8 月誕生・結婚祝 
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◆ ビジター･ゲスト紹介 

 米山奨学生 徐 啟懐さん 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊①永島さん国際大会報告ありがとうございまし

た。楽しいメルボルンとなりました。②徐君、明日

からの富士登山を楽しんできて下さい。天気が心配

ですがご来光が見られると良いですね。③越谷花火

大会、楽しませて頂きました。江原観光協会会長始

め関係者の皆様ありがとうございました。/若海宗

承会長 

＊①前年度の永島委員長始め国際奉仕委員会の皆

様、メルボルン国際大会報告ありがとうございまし

た。楽しく聞かせて頂きました。②徐君、楽しみに

していた富士登山いよいよ明日ですね。気をつけて

行ってきて下さい。/中村聡久幹事 

＊①誕生祝いありがとうございました②若海会長･

中村聡久幹事、一年間お世話になります/井橋吉一 

＊①メルボルン国際大会に参加の皆様、ご苦労様で

した。②令和 5年越谷花火大会が無事終了致しまし

た。当日お手伝いをして下さいました皆様ありがと

うございました。/中島美三郎 

＊体調が思わしくないので早退します。越谷花火大

会が無事終了しました。ありがとうございました。

/新井 進 

＊①越谷花火大会を家族で大いに楽しみました。準

備をされた皆様ありがとうございました。②このと

ころ休みが多くて申し訳ありません。/石河秀夫 

＊①メルボルン国際大会報告ありがとうございまし

た。②越谷花火大会の関係者の皆様お疲れ様でし 

た。ありがとうございました。/須賀定吉 

＊7月 29 日の越谷花火大会には大勢の皆様のご協

賛･ご協力を頂きありがとうございました。お蔭様

で大盛況のうちに無事終了できました。/江原武男 

＊越谷花火大会の関係者の方々お疲れ様でした。最

高の花火びよりでしたね。/澤田裕二 

＊誕生祝いありがとうございました。/坂巻邦夫 

＊有森会員、女房のコンサートでは素敵な花束をあ

りがとうございました。/吉野寛治 

＊誕生祝いありがとうございました。悲しい事に還

暦リーチになりました。/豊田高行 

＊①メルボルン国際大会、思い出しました。色々あ

って楽しかったです。②結婚･誕生祝いの皆様おめ

でとうございます。今後も健康に気をつけて頑張っ

て下さい。/丹田益生 

＊①初めての国際大会は楽しい思い出ばかりです。

幸か不幸か、私はペンギンナイトとゴールドコース

トをパスした為、バスや飛行機のトラブルを避けら

れました。皆様の日頃の行いがいかに悪いか。いや

私の日頃の行いが良いか？分かれましたね！②先程

の発言は全くのジョーダンですからね！念の為。③

報告の R財団大口寄附者から丹田さんが漏れていま

した。誠に申し訳ありません。/松田繁三 

＊誕生祝いありがとうございました。/森田 隆 

＊越谷花火大会、一族で楽しませて頂きました。孫

も大喜びでした。本当にありがとうございました。

/平田徳久 

＊本日は所用で例会をお休みしますが、誕生祝いあ

りがとうございます。60歳代最後の一年となります

が、この一年をのんびりと楽しみたいです/増元晃 

＊本年度の国際奉仕事業はバングラデシュ、国際大

会はシンガポールです！/瀧田貴夫 

＊永島前年度国際奉仕委員長、国際大会報告ありが

とうございました。楽しく聴かせて頂きました。/

小暮直正 

＊梨誕生祝いありがとうございました。還暦という

事で改められるものは改めて、新たに人生を楽しみ

たいと思います。これからも宜しくお願いします。

/大野保司 

＊永島前年度国際奉仕委員長、国際大会報告お疲れ

様でした。/近藤正成 

＊永島前年度国際奉仕委員長、報告作成ありがとう

ございました。トラブル続きで参加の皆様にはご心

配をおかけ致しました。/牛久祐一 

＊永島前年度国際奉仕委員長、国際大会報告ありが

とうございました。とても楽しい国際大会でした！

/濱野世嗣 

＊誕生祝いありがとうございました。/加藤俊輔 

＊結婚記念日のお祝いありがとうございます。/有

森健太郎 

本日 36 件 60,000 円  累計 368,000 円 
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